



## Monreal destaca importancia de la formación de líderes para la política de México

Monreal Ávila recalcó que el foro tiene como propósito formar líderes jóvenes que puedan enfrentar los retos futuros del país



**Ricardo Monreal Ávila**, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, destacó la importancia de la lealtad, la gratitud y la honestidad en la vida política; así como la formación de jóvenes líderes para el futuro del país.

En el marco del segundo y último día de actividades del foro “Jóvenes dialogando por el segundo piso de la Transformación”, Monreal Ávila recalcó que el foro tiene como propósito formar líderes jóvenes que puedan enfrentar los retos futuros del país.

El coordinador de Morena dijo que este seminario es organizado y respaldado por el Grupo Parlamentario de Morena con el objetivo de preparar a los jóvenes para asumir un papel activo y comprometido en la transformación de México.

“Este seminario lo organiza el Grupo Parlamentario de Morena y tiene por propósito formar líderes para enfrentar el futuro que les corresponderá vivir ya en este momento”, señaló, al tiempo que agradeció a las y los jóvenes que



se congregaron en el recinto de San Lázaro por “darse la oportunidad de participar” en esta primera emisión de la actividad.

Asimismo, recalcó la importancia de mantener la autenticidad, la humildad y el compromiso social, instando a los jóvenes a no dejarse intimidar por los desafíos o comentarios negativos.

“No se dejen intimidar nunca, nunca. Es decir, cuando empiezan a crecer o a ser llamados al servicio público, les van a surgir adversarios”, advirtió.

El diputado Monreal también compartió experiencias personales que marcaron su trayectoria política, señalando que desde joven aprendió el valor de la lealtad a sus raíces, la gratitud hacia quienes lo apoyaron y la honestidad como principio fundamental en el servicio público.

“Lo primero que tienes que hacer es ser leal. Lealtad a los valores, lealtad a los principios, lealtad a tu familia, lealtad a los que te forman, lealtad a tu origen”, expresó.

Monreal Ávila subrayó que el foro representa el primer esfuerzo del Grupo Parlamentario de Morena para fortalecer la formación intelectual, ideológica, económica y política de las juventudes, llamando a los participantes a mantener el vínculo con sus compañeros y a trabajar en conjunto para enfrentar los retos que el futuro les depare.

En el recinto legislativo, la diputada Maiella Martha Gabriela Gómez Maldonado, presidenta de la Comisión de Trabajo y Previsión Social, compartió su trayectoria profesional y personal durante un encuentro con jóvenes, donde destacó la importancia de la preparación académica y el compromiso social.

Compartió su trayectoria con las y los jóvenes, mientras expuso que “Si no hubiera sido médico, tal vez no sé cómo podría haber sido amar lo que hago, que es la política”. De esta manera relató cómo su vocación de servicio inició en una comunidad rural como doctor.



Asimismo, hizo un llamado a los jóvenes a involucrarse en la política desde temprana edad: “Es el momento de estudiar, el momento de aprender de todo... Quiero que aprendan a ser críticos, críticos en construcción con un respeto a los derechos de las personas”.

Además, reflexionó sobre el equilibrio entre la vida profesional y familiar, reconociendo los retos que enfrentan las mujeres en la política.

<https://www.milenio.com/politica/monreal-destaca-formacion-jovenes-lideres-futuro>